
Klima-Serie  Teil  1:  Kreis
Unna  auf  dem  Weg  zum
Klimaschutzkonzept

Eine  Arbeitsgruppe  unter
Leitung von Umweltdezernent
Ludwig Holzbeck (r.) treibt
den  Klimaschutz  voran.
Foto: Birgit Kalle – Kreis
Unna

Allein die Welt retten – das ist vielleicht ein bisschen viel
verlangt. Doch wenn es darum geht, unser Klima zu schützen,
können viele zusammen Großes bewirken. Wie das im Kreis Unna
gelingen  kann,  soll  ein  Klimaschutzkonzept  aufzeigen.  Die
Arbeiten daran haben begonnen.

Dass  Fortführung  und  Ausbau  der  vielfältigen  Klimaschutz-
Aktivitäten  des  Kreises  Unna  nötig  sind,  belegen  aktuelle
Zahlen: Zwar liegt der Kreis Unna bei der Pro-Kopf-Emission
des  Treibhausgases  Kohlendioxid  leicht  besser  als  der
Bundesschnitt. Im Zeitraum von 2012 bis 2018 ging diese Zahl
allerdings nur um ein mageres Prozent zurück, und zwar von
8,81 auf 8,72 Tonnen Kohlendioxid-Äquivalent pro Kopf.

Verfehlte  Klimaziele,  Wetterextreme,  die  auch  der  Kreis-
Bevölkerung zu schaffen machen: 2019 wurde der Klimanotstand
für den Kreis Unna ausgerufen – verbunden mit dem politischen
Auftrag, die vielfältigen bisherigen Klimaschutz-Aktivitäten
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der Kreisverwaltung strategisch zu bündeln. „Wir wollen in
diesem Jahr eine Menge bewegen“, erklärt Kreis-Umweltdezernent
Ludwig  Holzbeck.  „In  einem  ersten  Schritt  werden  wir
Klimaschutz-Leitlinien  entwickeln,  die  dann  in  ein
Klimaschutzkonzept münden. Das tun wir nicht allein, sondern
mit Hilfe vieler Akteure im Kreis Unna – von der Wirtschaft
über Umweltverbände bis hin zu den Bürgerinnen und Bürgern.“

Schulterschluss führt zum Erfolg
Aus gutem Grund sucht der Kreis den Schulterschluss und bindet
nicht nur Bürgerinnen und Bürger, sondern beispielsweise auch
Unternehmen,  Vereine  und  Verbände  in  den  Klimaschutz  ein.
„Wenn wir erfolgreich sein wollen, reicht es nicht aus, selbst
mit  gutem  Beispiel  voranzugehen“,  unterstreicht  Dezernent
Holzbeck. „Wir sind darauf angewiesen, dass alle mitmachen.“
Bei  der  insgesamt  4.  Klimakonferenz  im  Kreis  Unna  am  15.
Februar im Kreishaus Unna gibt es deshalb für jedermann die
Gelegenheit, sich einzubringen.

Damit knüpft die Kreisverwaltung an eine gute Tradition an:
Seit Jahrzehnten ergreift der Kreis Unna gemeinsam mit den
hier lebenden Menschen die Initiative für mehr Klimaschutz.
Entwickelt  wurden  auf  Basis  der  Lokalen  Agenda  z.B.  der
Zukunftsdialog,  eine  Nachhaltigkeitsstrategie  und  die
Aufstellung einer kreisweiten CO2-Bilanz. Unter anderem mit
der  energetischen  Sanierung  der  eigenen  Schulen  und
Dienstgebäude, das ausschließliche Beziehen des bestgelabelten
Ökostroms, der Umstellung des Fuhrparks auf E-Fahrzeuge und
der  Förderung  klimafreundlicher  Mobilität  wurden  weitere
Bausteine zum Wohle der Umwelt gesetzt.

Klimaschutzmanager*in wird eingestellt
„Darauf bauen wir in diesem Jahr auf“, sagt Ludwig Holzbeck.
Eine hausinterne Arbeitsgruppe ist bereits gebildet und soll
den  Klimaschutz  in  allen  Bereichen  der  Kreisverwaltung
vorantreiben.  Fördermittel  bringen  unterdessen  die
Ausschreibung  einer  Klimaschutzmanager-Stelle  auf  den  Weg.
„Mitte des Jahres werden wir die Stelle besetzen können und



damit  einen  Ansprechpartner  haben,  der  tiefer  in  die
Netzwerkarbeit einsteigt“, berichtet Holzbeck. „Bis dahin –
das  ist  erklärtes  Ziel  –  stehen  auch  unsere  Klimaschutz-
Leitlinien.“

Ob in der Kreisverwaltung oder anderswo, ob im Kreis Unna oder
darüber  hinaus:  Gefragt  in  Sachen  Klimaschutz  ist  jeder
einzelne. Energie sparen, das Auto mal stehen lassen, saisonal
und regional einkaufen, und, und, und – die Möglichkeiten sind
vielfältig. Viele zusammen können Großes bewegen.

Weitere Informationen zum Klimaschutz im Kreis Unna und der 4.
Klimakonferenz gibt es unter www.kreis-unna.de/klimaschutz. PK
| PKU

Doppelhaushalt  2020/21
genehmigt:  Bergkamen  bei
Investitionen  Spitzenreiter
im Kreis Unna
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Kreiskämmerer  Mike-Sebastian  Janke  (2.  v.  r.)  übergab  das
Genehmigungsschreiben  für  den  Bergkamener  Doppelhaushalt  an
Bürgermeister Roland Schäfer.

Der Kreis Unna hat als Kommunalaufsicht den Doppelhaushalt der
Stadt Bergkamen für die Jahre 2020 und 2021 genehmigt. Geplant
sind Investitionen in Höhe von fast 60 Mio. Euro. Damit steht
Projekten wie der Ersatzneubau für die Jahnschule in Oberaden
oder  der  Modernisierung  und  Erweiterung  des  Stadtmuseums
nichts mehr im Wege.

Die  Stadt  Bergkamen  befindet  sich  seit  2017  durch  die
positiven Jahresergebnisse in den Jahresabschlüssen nicht mehr
in der Haushaltssicherung. Im Finanzplanungszeitraum 2020 bis
2024  kann  nur  in  der  Ergebnisplanung  2020  kein  positives
Jahresergebnis  dargestellt  werden,  dass  jedoch  durch  die
Ausgleichsrücklage  gedeckt  werden  kann.  In  den  Folgejahren
kann  das  Eigenkapital  (Ausgleichsrücklage  und  allgemeine
Rücklage)  der  Stadt  Bergkamen  durch  die  positiven
Jahresergebnisse  wieder  aufgebaut  werden,  um  mögliche
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Schwankungen  in  künftigen  Haushaltsjahren,  etwa  bei  den
Schlüsselzuweisungen, kompensieren zu können.

Die  Stadt  Bergkamen  setzt  ihre  beachtliche
Investitionstätigkeit fort und gilt dabei laut Kreiskämmerer
Mike-Sebastian Janke mit rd. 31 Mio. € im Jahr 2020 und rd. 28
Mio.  im  Jahr  2021  als  „Spitzenreiter“  im  Kreis  Unna.  Zur
Finanzierung  der  Investitionen  sind  Kreditaufnahmen
vorgesehen,  die  zu  einer  Gesamtverschuldung  bei  den
Investitionskrediten  von  rd.  76  Mio.  €  Ende  2021  führen.
Dagegen sinkt die Verschuldung der Stadt Bergkamen bezogen auf
das Volumen der Liquiditätskredite kontinuierlich.

Insbesondere handelt es sich bei den Investitionen um den
Ersatzneubau  einer  Grundschule  in  Bergkamen-Oberaden,  die
Sanierung und Erweiterung des Stadtmuseums, den Ausbau der
Wasserstadt  Aden,  die  energetische  Sanierung  verschiedener
Schulgebäude, Straßensanierungen in den einzelnen Stadtteilen
sowie  das  geplante  Sport-  und  Freizeitbad  in  Bergkamen-
Weddinghofen.

Der Kreisdirektor Mike-Sebastian Janke sowie Ralf Oxe von der
Kommunalaufsicht  übergaben  heute  dem  Bürgermeister  das
Prüfungsergebnis  mit  der  Feststellung  einer  „fachlich
fundierten, in allen Punkten nachvollziehbaren und tendenziell
vorsichtigen  Planung  der  wesentlichen  Erträge  und
Aufwendungen“.
Der Haushalt ist in den Jahren 2020/2021 sowie im Zeitraum der
mittelfristigen  Ergebnisplanung  stets  ausgeglichen,  so  dass
eine  haushaltsrechtliche  Genehmigung  nicht  erforderlich  ist
und  keine  Bedenken  gegen  die  Bekanntmachung  der
Haushaltssatzung  erhoben  werden.

Bürgermeister Roland Schäfer, Kämmerer Marc Alexander Ulrich
und die stellv. Kämmereileiterin Monika Mölle bedankten sich
für die gute Zusammenarbeit mit der Kommunalaufsicht.



Kinder  halfen  mit:  1.
Spatenstich für neue AWO-Kita
der  UKBS  an  der  Berliner
Straße

Erster  Spatenstich  für  die  neue  AWO-Kita  an  der  Berliner
Straße in Weddinghofen. Foto: UKBS

Der einsetzende Regen konnte die Stimmung nicht trüben, als
zur Mittagszeit am Donnerstag der erste Spatenstich für die
neue  Kindertagesstätte  „Vorstadtstrolche“  an  der  Berliner
Straße in Bergkamen vollzogen wurde. Dabei überließen es die
Kleinen  nicht  den  Erwachsenen,  diesen  festlichen  Akt  zu
vollziehen; nein, sie legten selbst Hand an und schaufelten
mit  ihren  kleinen  Schüppen  fleißig  drauflos.  Geradezu  als
wollten sie sagen: Lasst das Werk schnell vollenden, damit wir
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hier einziehen könne!

Bis dahin wird es jedoch noch einige Zeit dauern. Über gute
Wünsche durften sich die Kinder und die zahlreichen Ehregäste
aber auch schon jetzt freuen. Denn – so drückte es Theodor
Rieke aus – mit dem Spatenstich trete nach dem Beschluss des
Stadtrates  und  intensiver  Vorarbeit  der  Gremien  des
Kreisverbandes  der  Arbeiterwohlfahrt  nunmehr  die  neue,
vierzügige  Kita  in  die  entscheidende  Umsetzungsphase.  Als
Vorsitzender  des  Aufsichtsrates  der  mit  dem  Bau  betrauten
Unnaer  Kreis-Bau-  und  Siedlungsgesellschaft  (UKBS)  sprach
Rieke von einer erfolgreichen und guten Zusammenarbeit mit den
kommunalen Vertretungen und mit der Arbeiterwohlfahrt.

Für die UKBS sei es eine Ehre und Verpflichtung zugleich, für
einen so wichtigen Spitzenverband der Freien Wohlfahrtspflege
tätig  zu  werden.  Er  hob  hervor,  dass  aus  dem  klassischen
Kindergarten heute eine Stätte mit gewachsenem pädagogischem
Anspruch  geworden  sei.  Rieke:  „Hier  werden  die  Kinder  im
frühen  Alter  zu  verantwortungsbewussten  und  hoffentlich
engagierten Staatsbürgern herangebildet!“

Die UKBS investiert nach den Worten Riekes in dieses Vorhaben
rund 2,2 Mio. Euro und sei überzeugt, „damit die Grundlage für
ein  zeitgemäßes,  der  Erziehung  junger  Menschen  gewidmetes
Gebäude  zu  schaffen“.  Den  Bauarbeiten  wünschte  er  einen
zügigen und unfallfreien Verlauf.

Im April 2019 hatte die UKBS das 2.224 qm große Grundstück
erworben. Die Grenzlinie des Grundstückes verläuft über 188 m.
Geschäftsführer Matthias Fischer hatte ein besonderes Bonmot
für die Kinder bereit: Eine Lakritz-Schnecke aus dem Kaufhaus
hat ausgerollt eine Länge von 57 Zentimetern – 330 ausgerollte
Schnecken  seien  also  erforderlich,  um  das  Grundstück  zu
umlegen! Die Kinder freuten sich und nahmen gern die leckeren
„Schnecken“ in Empfang.

Das  WWK-Architektenbüro  aus  Lünen  zeichnet  für  die  Pläne



verantwortlich.  Das  ansprechende  Gebäude  ist  zweigeschossig
und barrierefrei. Es wird mit einem Aufzug versehen und wird
eine Nutzfläche von 839 qm ausweisen. Anschlossen wird die
neue Kita an das Fernwärmenetz. Die Herstellungskosten liegen
nach Angaben von Geschäftsführer Fischer bei rund 2,5 Mio.
Euro. Mit der Ausführung der Arbeiten sind vor allem Firmen
aus der Region des Kreises Unna beauftragt worden. Für Fischer
bedeutet  das  ein  Stück  Wirtschaftsförderung  und
Arbeitsplatzsicherung.

Bürgermeister  Roland  Schäfer  dankte  der  UKBS  für  ihr
Engagement und hoffte zuversichtlich, dass sich das künftige
Haus bald mit Leben erfüllen möge. Für den Bürgermeister „ist
die UKBS ein Garant dafür, dass aus dem Projekt etwas Gutes
wird“. Daher sein Fazit: “Wir stehen als Stadt voll hinter
diesem  Projekt!“  Die  stellvertretende  Vorsitzende  der
Arbeiterwohlfahrt, Karin Schäfer, unterstrich, dass aufgrund
der starken Nachfrage der Bau dringend notwendig geworden sei
und die Zusammenarbeit mit dem Integrationszentrum gepflegt
werden  solle.  Über  all  die  guten  Wünsche  durften  sich
schließlich die Leiterin der künftigen Tagesstätte, Elke Böhm,
und ihr Team besonders freuen.

Narren  stürmen  das  Rathaus:
Buntes  Programm  an
Weiberfastnacht
Unter  Federführung  der  Karnevalsgesellschaft  Rot-Gold
Bergkamen e. V. findet auch in diesem Jahr gemeinsam mit der
1.  Karnevalsgesellschaft  „Blau-Weiss“  Bergkamen  e.  V.  der
traditionelle Rathaussturm statt am Donnerstag, 20. Februar,
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ab 16.11 Uhr auf dem Platz der Partnerstädte und auf dem
Rathausplatz.

Die Bergkamenerinnen und Bergkamener sind herzlich eingeladen,
mit zu feiern und zu schunkeln.

Für die notwendige Stärkung mit Speis und Trank ist durch den
Veranstalter  ebenso  gesorgt  wie  für  ein  unterhaltsames
Rahmenprogramm.

Waldgebiet  umstellt:  Polizei
nimmt bewaffneten 17-Jährigen
nach  versuchtem
Geschäftseinbruch  vorläufig
fest
Die Polizei hat am frühen Donnerstagmorgen in Oberaden einen
17-Jährigen vorläufig festgenommen.

Der  Jugendliche  hatte  gegen  02.00  Uhr  versucht,  in  ein
Optikergeschäft an der Jahnstraße einzubrechen, indem er ein
Schaufenster  mit  einem  ausgehobenen  Kanaldeckel  einwerfen
wollte. Weil aber die Alarmanlage auslöste, flüchtete der 17-
Jährige in ein angrenzendes Waldgebiet, das im Rahmen einer
sofort  eingeleiteten  Nahbereichsfahndung  der  Polizei  von
mehreren Einsatzkräften umstellt wurde.

Nach  mehrmaliger  Aufforderung  stellte  sich  der  Jugendliche
freiwillig. Bei der Durchsuchung entdeckten die Beamten bei
dem 17-Jährigen eine Softairpistole, die sichergestellt wurde.
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Noch  vor  Ort  räumte  er  ein,  versucht  zu  haben,  in  das
Optikergeschäft einzubrechen. Der Bergkamener wurde vorläufig
festgenommen und zur Wache Unna gebracht.

Auf  Anweisung  der  Staatsanwaltschaft  Dortmund  wurde  der
Jugendliche im Laufe des Donnerstagmorgen aus dem Gewahrsam
entlassen und einer erziehungsberechtigten Person übergeben.

Die  Polizei  ermittelt  gegen  den  17-Jährigen  unter  anderem
wegen  des  Versuchs  eines  besonders  schweren  Fall  des
Diebstahls, wegen gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr
und wegen eines Verstoßes gegen das Waffengesetz.

Harald  Sparringa  ist  neben
Anita Greinke neuer Sprecher
von Bündnis 90 / Die Grünen
in Bergkamen
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Der neue Vorstand der Bergkamener Grünen (v. l.): Die Personen
von links nach rechts auf dem Foto: Harald Brückner, Harald
Sparringa, Silvana Weber, Anita Greinke, Barbara Kestermann,
Jochen Wehmann.

Harald Sparringa ist neben Anita Greinke neuer Sprecher von
Bündnis 90/ Die Grünen in Bergkamen und  Barbara Kestermann
ist  als  Beisitzerin  neu  in  den  Vorstand  des  Ortsverbands
gewählt worden.

Der Vorstand der Bergkamener Grünen ist wieder vollständig.
Als Reaktion auf den Rücktritt von Rolf Humbach hatte Anita
Greinke, Sprecherin von Bündnis 90/ Die Grünen in Bergkamen,
eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen.

24  Mitglieder  haben  am  Dienstagabend  Harald  Sparringa  als
neuen Sprecher gewählt. Dieser nahm die Wahl an und ist neben
Anita Greinke der neue Sprecher. „Im Wahljahr ist es besonders
wichtig, dass ein gut funktionierender Vorstand besteht“, so
Harald Sparringa. Er stellte aber in Aussicht, dass er Anfang
nächsten  Jahres  einen  jüngeren  Nachfolger  eher  an  seiner
Stelle sehe.

Anita Greinke ist dankbar Harald Sparringa als Sprecher neben
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sich  zu  haben,  weil  seine  Expertise  für  sich  spricht.  Da
Harald Sparringa zuvor als Beisitzer im Vorstand tätig war,
wurde  am  gestrigen  Abend  auch  dieser  Posten  neu  gewählt.
Barbara Kestermann ist seit fast einem Jahr bei Bündnis 90/
Die Grünen in Bergkamen und sehr engagiert. Daher freut sich
der Vorstand, bestehend aus Anita Greinke, Harald Sparringa,
Harald Brückner als Kassierer und Silvana Weber sowie Jochen
Wehmann als Beisitzer darüber, dass Barbara Kestermann als
Beisitzerin gewählt wurde und diese Wahl annahm.

Der neue Vorstand sagt, dass er sich mit einem erstarkten und
verjüngten  Ortsverband  an  seiner  Seite  intensiv  in  die
Bergkamener  Kommunalpolitik  einmischen  möchte.  Dabei  werden
sich die Grünen „für eine zukunftsgewandte Mobilität und gegen
Flächenfraß für Straßen und Gewerbegebiete, die nicht viel
mehr als schuhkartonähnliche Gebäude für Logistiker mit wenig
Arbeitsplätzen zu bieten haben, einsetzen.“ Dies seien nicht
die einzigen relevanten Themen, mit denen sich die Grünen aus
Bergkamen  auseinandersetzen  werden.  Allgemein  stehe  der
Einsatz für ein liebens- und lebenswertes Bergkamen im Fokus.

Plakat  sagt  es  deutlich:
Bergkamener  Stadtverwaltung
ist ein gewaltfreier Ort
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„Hallo, wollte mal ein großes Lob für die Plakataktion der
Stadt Bergkamen aussprechen. War heute im Rathaus und echt
beeindruckt.“ Dieser Hinweis erreichte heue die Redaktion per
Mail von einem Bürger.

Es ist ein Hinweis darauf, dass das Bergkamener Rathaus ein
gewaltfreier Ort ist. Dabei geht es nicht nur im physische
Gewalt sondern auch um psychische in jeder Form. An sich sind
das Verhaltensweisen, die jeder bzw. jede überall beherzigen
sollte.  Übrigens  auch,  was  Beleidigungen,  Bedrohungen  oder
Stalking und Mobbing betrifft, in den sozialen Medien wie
Facebook, Instagram und Co.

Leider ist das nicht immer so. Wer sich nicht im Rathaus an
diese  Vorgaben  hält,  dem  drohen  ein  Hausverbot  und  eine
Strafanzeige.
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Erster  Spieleabend  des
Schützenvereins Rünthe
Der Schützenverein Rünthe veranstaltet
am  kommenden  Freitag,  14.  Februar,
erstmalig einen Spieleabend für seine
Freunde und Mitglieder. Beginn ist um
18.00  Uhr  auf  dem  Schützenplatz  am
Schacht  III.  Es  wir  Dart  gespielt,
geknobelt  und  Karten  gespielt.  Alle
Interessierten  sind  recht  herzlich
eingeladen.

Kinderkarneval  im  Balu  mit
dem Theater Kreuz und Quer am
Rosenmontag
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Das Kindertheater Kreuz und Quer kommt mir dem spaßigen Stück
. „GEBRR und GRIMM“.

Am  Rosenmontag,  24.  Februar,  veranstaltet  das  Kinder-  und
Jugendhaus  Balu  in  Weddinghofen  eine  Kinderkarnevalsparty.
Alle großen und kleinen Närrinnen und Narren sind herzlich
eingeladen.

Das „Theater Kreuz und Quer“ aus Duisburg ist dieses Jahr zu
Gast. „GEBRR und GRIMM“ ist ein Schauspiel mit zwei Clowns,
einem Sofa und einer Apfelsine. Im großen Saal des Kinder- und
Jugendhauses Balu wird ein Märchen erzählt, in dem Gebrr und
Grimm zwei Figuren sind, wie sie unterschiedlicher nicht sein
können. Grimm will am liebsten immer nur in Ruhe seinen Tee
trinken,  Gebrr  will  am  liebsten  immer  nur  von  Grimm  ein
Küßchen oder ein Märchen erzählt bekommen, natürlich eines mit
Küßchen und „sich lieb haben“….
Eine clowneske Reise durch das Grimmsche Märchen beginnt … Ein
Schauspiel um das „sich lieb haben“ und das „sich gegenseitig
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lassen“.

Abseits der Bühne wird ein Ballonkünstler für Staunen sorgen.

Bei  einer  richtigen  Kinderkarnevalsparty  im  Balu  dürfen
natürlich  auch  die  berühmten  Matschbrötchen  und  der
Kostümwettbewerb  nicht  fehlen.  Hierfür  ist  DJ  Ulf
verantwortlich, der bei der großen Disco im Anschluss an die
Auftritte für die richtige Stimmung sorgt.

Beginn ist um 15.00 Uhr, Ende gegen 18.00 Uhr. Der Eintritt
beträgt 3 €. Die Veranstaltung ist für Kinder ab 6 Jahren
geeignet, jüngere Kinder müssen durch ihre Eltern begleitet
werden.  Weitere  Informationen  gibt  es  im  Kinder-  und
Jugendhaus  Balu,  Grüner  Weg  4  oder  telefonisch  unter
02307/60235.

Skate or Die Festival Vol. 4
im Yellowstone

THEY PROMISED ME PONIES. Foto: Gregor Zawada
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Am kommenden Freitag, 14. Februar, öffnen sich die Türen des
Jugendzentrums Yellowstone bereits zum vierten Mal für das
„Skate or Die Festival“. Das Musikprogramm ist wieder bunt
gemischt. Das Konzert wird in Zusammenarbeit mit Jugendlichen
im Rahmen des Workshops „Konzertgruppe“ in Kooperation mit der
Jugendkunstschule  Bergkamen  und  Horror  Business  Records
organisiert.

Die  jungen  Organisatoren  sind  bei  der  Bandauswahl  sehr
engagiert zu Werke gegangen. Der Abend beginnt mit der Band
Attic  Track  aus  Hamm.  Eine  noch  sehr  junge  Band  in  der
Stilrichtung Alternative Rock, die ihre ersten Gehversuche im
Yellowstone erproben wollen.

Als nächstes geben sich Meals on Wheels (M.O.W) die Ehre und
rocken im Yellowstone mit ihrem schnellen und kompromisslosen
Skatepunk. Meals on Wheels sind seit der ersten Stunde beim
Skate or Die Festival mit dabei und feierten letztes Jahr ihr
zehnjähriges  Bühnenjubiläum,  wobei  die  vier  Bandmitglieder
ihrem Stil immer treu geblieben sind.

Danach folgt mit They promised me ponies die wohl netteste
Hardcoreband in der Umgebung. Die fünf Musiker aus Dortmund,
Bergkamen  und  Selm  haben  und  sich  zu  einer  Allstarband
zusammengefunden und präsentieren Hardcore der alten Schule.

Die nächste Band sind die SF Outlaws aus dem Ruhrgebiet. Seit
2006  spielen  die  fünf  Bandmitglieder  zusammen  zackigen
Hardcorepunk und waren auch schon auf Auslandstournee, gefolgt
von Auftritten unter anderem mit Pro-Pain aus New York oder
den legendären Idiots aus Dortmund.

Die letzte Band des Abends sind Neeva aus Dortmund. Die beiden
Bandmitglieder bringen eine Mischung aus Stoner und staubigem
Wüsten Rock auf die Bühne.

Los geht es um 20.00 Uhr mit der ersten Band, Einlass ist
bereits um 19.30 Uhr. Der Eintritt beträgt 5 €.



Stopp  des  RE1  im  Kamener
Bahnhof: Brand in einem Zug –
Mehrere  Personen  wurden  vom
Rauchgas verletzt
Am Dienstagabend erhielt die Polizei um 20:32 Uhr Kenntnis
über  einen  Brand  in  einem  Zug  der  DB  AG.  Nach  jetzigem
Ermittlungsstand  befanden  sich  zu  diesem  Zeitpunkt  15
Fahrgäste in dem Zug RE 1 von Hamm nach Aachen. Kurz vor
Erreichen des Hauptbahnhofes Kamen bemerkte ein Fahrgast eine
brennende Sitzbank in einem Zugabteil.

Er betätigte umgehend die Notbremse. Der Zug kam im Bereich
des  Bahnhof  Kamen  zum  Stillstand.  Die  herbeigerufenen
Mitarbeiter (Zugführer und Zugbegleiter) löschten den Brand
ab. Dabei erlitten sie eine Rauchgasintoxikation. Sie wurden
mittels  Rettungswagen  einem  Krankenhaus  zugeführt,  wo  sie
anschließend stationär versorgt wurden. Lebensgefahr besteht
nicht.  Drei  Fahrgäste  wurden  ebenfalls  vor  Ort  wegen  der
Rauchgase behandelt, konnten aber anschließend ihre Reise in
dem eingesetzten Ersatzzug fortsetzen.

Die Ermittlungen zur Brandursache dauern an. Zur Schadenshöhe
können zu diesem Zeitpunkt noch keine Angaben gemacht werden.
Ein Bahngleis musste für den Zeitraum der Löscharbeiten und
Tatortaufnahme gesperrt bleiben. Es entstand eine erhebliche
Verzögerung von mindestens 400 Minuten für mindestens 17 Züge
im Betriebsablauf der DB.
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